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議員と語ろかい 報告書 
          Ｎｏ１ 

開 催 日 平成２５年 ２月 ４日   １８：００ ～   ：   

開 催 場 所 国分上之段地区公民館 参加人数 ３２人 

出席議員（１班） 
下深迫 孝二 、脇元 操 、田代 昇子 、松元 深 、志摩 浩志 、秋広 眞司 

厚地 覺 、岡村 一二三 

役 割 分 担 
班 長（  下深迫 孝二      ） 副班長（  田代 昇子       ） 

記録係（  秋広 眞司       ）  

意見交換会での 

主 な 意 見 等 

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆敷根～上之段線（５ｍ道路）の敷根から上がったところの 300ｍのカーブが狭い（幅

４ｍが延長 250ｍ）。死亡事故も発生しているので広げてほしい。 

⇒現地は認識している。片方が崖で深いが、建設水道委員会で検討し、現地調査する。 

 

◆シルバー人材センターの道路草払い作業が荒く、側溝に残った草でつまる。 

⇒建設水道委員会で行政へ繋いでいく。 

 

◆塚脇の市道の雑木が低く、大型のバスが通れないので対処法を。 

⇒行政に現地を見て対応するよう申し入れていく。 

 

◆川内の 100町歩の市有林が30年、40年生が多く、除間伐をし、模範的な市有林にし

てほしい。国分地区以外の６地区の市有林の管理もどうなっているか｡ 

⇒行政に現地を見て対応するよう申し入れていく。 

 

◆学校給食を自校方式としてほしいが、どう考えるか。 

⇒市長のほうで検討をすると答弁している。→ 了承済み 

 

◆議員定数４名減はうれしいが、20名でいいのではないか。 

⇒「報酬を上げて減らすべきだ」という意見や、「むやみに減らすべきではない」など、

いろいろと多岐に議論された結果の４人減である。当面はこれでやっていくことに

なる。 

 

◆福山地区から議員がゼロになるといけない。若い人が出馬するには報酬を上げ、各

地域から 1人上げる条例等があるべきである。要望しておきたい。 

⇒議員全員が 1人ずつ個人の意見を述べた。→ 了承された 

 

◆都市計画税の説明を分かりやすくしてほしい。 

⇒都市計画地域とその税は一体的なものではない等の説明した。→ 了承された 

 

◆自治体の給与の高さについて、国家公務員より多いのではないか。どう思うか。 

⇒議員一人ひとり説明。高いや現状でよい等の個人意見が出た。→ 了承された 
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議員と語ろかい 報告書 
【 ２月 ４日 １ 班】                                Ｎｏ２ 

意見交換会での 

主 な 意 見 等 

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆鳥獣被害対策について、平山、上之段、県試験場付近がイノシシの被害で困ってい

る。保護区の指定が２カ所あり、狩猟禁止である。ワナでは獲れない状況なので、

保護区を１カ所にしてほしい。 

⇒個別の案件ですので、現地に行って検討したい。 

 

◆平山、上之段地区は高齢者が多い。農地が荒れていく。まちづくり計画が機能して

いない。スピードアップしてほしい。→ 要望 

 

◆土地開発公社の土地をメガソーラーの設置など有効活用してほしい。→ 要望 

 


